



Bordeaux Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

9 Pièces

380 m²

Réf. 06286

2 995 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux coeur saint-seurin - somptueux hôtel particulier XIX^e et sa maison d'amis - porte cochère - 6 chambres - jardin en plein coeur du quartier prisé de saint-seurin, son esprit village, sa proximité immédiate avec l'hyper-centre ville et ses commerces de bouche... Venez Découvrir cette magnifique maison bourgeoise XIX^eme d'environ 370m² entièrement rénové avec des matériaux nobles et premium en 2022. Ce magnifique ensemble dispose d'une maison principale d'environ 300m² et d'une maison d'invités en fond de parcelle de 70m². Entre les deux bâtis, vous pourrez profiter d'un agréable jardin ...

Bordeaux downtown - heart of saint-seurin area - sumptuous 19th C. Bourgeoise house and guest house - porte cochère - 6 bedrooms - garden in the heart of the famous saint-seurin district, its village spirit, in immediate proximity to the hyper-city ?? Center, great schools and its well known shops... Come and discover this magnificent 19th century bourgeois house of approximately 380m² entirely renovated with noble and premium materials in 2022. This magnificent ensemble has a main house of approximately 310m² and a 70m² guest-house at the back of the garden. Between the two houses, you can ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's